

Hintergrund

Arbeitszweige des DRK

Der Kreisverband Rastatt des Roten Kreuzes hat ein breites Aufgabenspektrum. Neben Rettungsdienst und Krankentransport gibt es Betreutes Wohnen in der Augustastraße und der

Rheintorstraße. In der Augustastraße ist zudem eine Tagespflege für Senioren angegliedert. Hinzu kommen Hausnotruf und Essen auf Rädern. Eine eigene ambulante Pflege wurde aufgegeben, sie wird vom Kreisverband Baden-Baden angeboten.

Schließlich bietet der Kreisverband Rastatt Breitenausbildung an in den Bereichen Erste Hilfe, Sofortmaßnahmen und Defibrillator-Einsatz. mjr